
第１９２５回例会報告日時　
平成17年5月31日（火曜日）
時間　12:30̃13:30
場所　ホテル　マークワン　アビコ

司会　福武会員

松本会長会長挨拶
先週理事会で我孫子RCとして、我孫子

市振興のために、いわゆる市民応援団を
結成して行く事を応援する事が決まりま
した。それで、さっそくNECのラクビー
部の副部長でいらっしゃる広報室の太田
様に６月１４日に卓話に来て頂く事にな

りました。皆様の多数の出席をお願いし
ます。
また、今日は柏南RCの妻島様が米山奨

学生の陳さんを伴っておいでいただきま
した。後ほど、お話をお伺いしたいと思
います。

栗原会員出席委員会
本日の出席率は62.96％です。

酒井会員姉妹クラブ委員会
台湾の豊原RCの４０周年記念大会の件

で、連絡が来たのですが、よくわからず、
台湾にも問い合わせたり、いろいろ苦労
しました。どうやら台湾現地では地元の
クラブで集まって、数えの４０周年を祝

ったそうですが、国際的には来年4月２３
日に、我孫子クラブをはじめ、都城、韓
国の安城など６つの姉妹クラブを迎えて、
盛大にやるそうです。その節は、皆さん
も参加してください。

滝日会員会計
これまで千葉銀行のご好意で会費の自

動振替をやって頂いておりましたが、今
年度より出来なくなりました。これまで、

振替にて会費を納入されていた会員は、
指定口座にご自身で振込処理を行ってく
ださい。よろしくお願いします。

妻島次期米山奨学会地区委員長米山委員会
陳さんを紹介します。このたび２７９

０地区で４７名の候補者の中から１７名
の合格者の一人になられました優秀な学
生です。県下の指定校より教授推薦して

もらい選ぶのですが、最近はこの経済情
勢でなかなか寄付が集まらず、奨学生の
合格者の人数も減っています。これから
１年よろしくお願い申し上げます。

ビジター　
柏南　妻島不二三次期米山奨学会委員長、

米山奨学生　チン・カエイ嬢（麗沢大学　修士２年生／台湾台北出身）



鈴木公三幹事幹事報告
週報受理　
○　松戸RC、流山RC
北原敬市Pガバナーより週報礼状を頂きました。

ニコニコボックス
滝日会員　　　５月多忙にて一ヶ月欠席しました。
松本会長　　　チン・カエイさん例会参加。米山奨学生お祝い。
星野栄会員　　柔道七段に昇進しました。
鈴木公三幹事　レンゲ畑の写真を感謝します。
井上会員　　　例会欠席続きで。
上村晃一会員　スポーツ振興後援会の件でRCの賛同を得ました事。

後援会組織について。
米山、財団、WCSについてガバナー補佐の話として。



（メークアップをして出席率をアップしよう）
近隣ロータリークラブ例会表
クラブ名　曜日　　　例会場
---------------------------
柏　　　　水　　ホテル・サンガーデン柏
柏西　　　金　　ザ・クレストホテル
柏南　　　火　　廣池学園会員会館
沼南　　　木　　柏市沼南商工会館
野田　　　月　　野田商工会議所
流山中央　火　　千葉銀行流山支店
白井　　　火　　千葉信金白井支店
印西　　　水　　印西市民活動支援センター
松戸　　　水　　ホテルニューオータニ松戸
松戸中央　木　　ボックスヒル８階クリスホール（第３例会のみ松戸）
松戸東　　金　　松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム（第４例会は１８：３０開会）
流山　　　木　　千葉銀行流山支店
野田セントラル　水　野田商工会議所　１９時開会
野田東　　金　　野田商工会議所

（広報委員会より）


